

Vielen, vielen Dank an alle Bayernfreaks

02.06.2022 20:35 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)



VIELEN, VIELEN DANK AN ALLE BAYERNFREAKS FÜR DIE TOLLE UNTERSTÜTZUNG UND DEN WUNDERSCHÖNEN AUSFAHRTEN IN DIESER SAISON!!

IHR SEIT DIE BESTEN FANS!!!

ZUR INFO: NÄCHSTE SAISON PLANEN WIR NATÜRLICH AUCH WIEDER AUSFAHRTEN FÜR UNSERE MITGLIEDER. (WEITERE INFOS ZU AUSFAHRTEN FOLGEN ANFANG/MITTE JULI)

SCHÖNE SOMMERPAUSE UND BIS BALD

ROT WEISSE GRÜSSE

EUER PRÄSI MICHAEL BUTTLINGER

Einen Kommentar schreiben

